

BUSCAN REDUCCIÓN DE PRESUPUESTO

Alistan plan de restructura y modernización en el Inai

El presidente del organismo Adrián Alcalá anunció que lo presentarán en la reunión con Segob

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum abriera la puerta para dialogar con el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), —cuya desaparición está contemplada en una de las reformas que dejó López Obrador— el comisionado presidente del Inai, Adrián Alcalá Méndez, aseguró ayer que ya cuentan con un plan de restructura y modernización del instituto.

“Desde el Inai reconocemos la oportunidad de diálogo que nos otorga la presidenta Claudia Sheinbaum para que, a través de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, conozcan nuestro plan de restructura”, expresó Alcalá Méndez en su cuenta de X.

El jueves pasado, cuando la Presidenta en su conferencia matutina dijo que era viable dialogar con integrantes del Inai sobre la posibilidad de reducir su estructura, pero aseveró que en realidad el organismo tiene muchos problemas asociados. Añadió que la comunicación será a través de la Secretaría de Gobernación, cuya titular es Rosa Icela Rodríguez.

Cabe recordar que a finales de septiembre, la comisionada Julieta del Río Venegas,



Reconocemos la oportunidad de diálogo que nos otorga la Presidenta para que a través de la Secretaría de Gobernación conozcan nuestro plan de restructura.”

ADRIÁN ALCALÁ
PRESIDENTE DEL INAI

Foto: Especial

en entrevista para **Excelsior**, dijo que el Inai evaluaba ir a la Corte Interamericana de Derechos Humanos en caso de que se concretara su desaparición.

El tema de la Plataforma Nacional de Transparencia nos preocupa mucho, por lo que representa, o sea, a parte es un bien nacional que no pueden ni hackearlo ni tirarlo ni esconderlo ni decir ‘no lo vamos a usar’, porque está sujeto de la ley de responsabilidades”, explicó la comisionada.

“NO SIRVEN DE NADA”

A pocos días de que concluyera su sexenio, el ahora expresidente López Obrador insistió en la importancia de eliminar a los órganos autónomos, los cuales considera “no sirven de nada” y sólo fomentan la burocracia.

“Entonces, ¿cuánto vale mantener ese instituto? Mil millones. Y así como 10 o 15 o 20. Entonces, de ahí va a tener para las becas”, detalló.

— Con información de Aurora Zepeda y Ximena Mejía